(総務委員会付託)

受理番号 第127号 受理年月日 平成24年11月21日

付託年月日 平成24年12月 4日

. . . .

陳 情 原 文 先日、TOKYO MXのTOKYO MX NEWSを見ていた際、江東区の山﨑区長の定例会見の様子が流れていました。今まで、自治体首長の定例会見は興味があり、動画サイトやテレビの定例会見中継の番組を視聴してきましたが、特別区の区長の定例会見を見るのは個人的に非常に珍しい印象だったと思い返します。

現在、23区で定例会見を実施している区は、江東、葛飾、足立、新宿、中野、世田谷と6区あり、杉並区も山田宏前区長時代に定例会見が開催されていました。また、松原大田区長は様々なテレビ番組に露出し、大田区の立場を語っているところも見かけています。今後、江戸川区をアピールする上で、斜陽といわれている地上波のテレビ局を含め、活字、動画等様々なメディアに露出することは必要になるのではと考えております。

直接、多田区長と会話をしたことが無いので、区長が前面に立つことに対してどういう考えを持たれているかは定かではありませんが、自治体の長の定例会見実施が増えつつある現状を鑑みても、今後実施すれば普段区長がどのような考えを持っているかが伝わります。また区役所Webサイトの区長室を見てもどのような執務をしているのか分からないため、江戸川区に在住する区民、江戸川区外に諸般の事情で転出された元区民等に対しても江戸川区の存在をアピール出来るきっかけの1つと考えます。

つきましては、下記のとおり陳情いたします。

記

- 1 江戸川区長の定例会見を実施すること。
- 2 参加出来る記者の所属を記者クラブ所属に限定することなく、フリー、外国人 含めオープン化すること。
- 3 実施された定例会見の模様を江戸川区のWebサイト上(定例会見、若しくは 区長室等)でアップすること。